

Franckesche Stiftungen zu Halle

Latinitatis Probatae & Exercitae Liber Memorialis, Natvralli Ordine Dispositvs

Cellarius, Christoph

Mersebvrgi, Anno 1746.

VD18 13450670

I.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195995

Hydrops, ὄψις, *m. 3.* ὕδρωψ, die Wassersucht.

Hydropsis, *is. f. 3.* ὑδρωπῖσις, *idem.*

Hydropicus, *a, um,* wassersüchtig.

Hymnus, *m. 2.* ὕμνος, der Lobgesang.

Hypocaustum, *n. 2.* ὑπόκαυστον, eine Stube, (die von unten auf geheizet wird.

Hypocrisis, *is, f. 3.* ὑπόκρισις, die Stellung und Aussprache, Verstellung. *Eccles.* Heuchleren Scheinheiligkeit.

Hypocrita, *m. 1.* ὑποκριτής, ein Comddiant. *Eccles.* ein Heuchler, Maultaſch, Gleisner.

Hypothēca, *f. 1.* ὑποθήκη, ein beweglich Unterpfand.

Hyssopus, *f. 2.* & **Hyssopum**, *n. 2.* ὕσσωπος & ὕσσωπον, Hyss.

Hyssopites, *m. 1.* ὑσσοπίτης, Hysswein.

C

I.

idēa, *f. 1.* ἰδέα, ein Muster, Gestalt, Vorbild.

Idiōma, ἰδίωμα, *n. 3.* ἰδίωμα, die Eigenschaft und Art, besondere Redensart.

Idiōta, *m. 1.* ἰδιώτης, ein Ungelehrter, gemeiner Mann.

Idōlum, *n. 2.* εἰδωλον, das Bild, Gözenbild.

Idololatria, *f. 1.* ἰδωλολατρεία, der Gözendienst, Abgötterey.

Idololatra, *m. 1.* ἰδωλολάτρης, der Gözendiener. *Eccles.*

Isagōge, *es, f. 1.* εἰσαγωγή, die Anweisung, Anleitung.

Isthmus, *m. 2.* ἰσθμός, der Hals einer Halbinsul.

L.

Labyrinthus, *m. 2.* λαβύρινθος, der Labyrinth, Irrgang, Irrgarten.

Lä-

Läge

Lam

Lam

Lēbe

Lem

Lem

Lēth

Lexi

Lexi

λόγ

Lōgi

Logi

Logi

Epi

Pro

Lyc

Lyc

Elly

Mäl

Mar

Ma

Ma

Ma

Me

Lä-